
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校内
こうない

人権
じんけん

集会
しゅうかい

を開催
かいさい

しました。仲間づくり
な か ま     

委員会
いいんかい

の人
ひと

たちが校内
こうない

アンケートの結果
け っ か

などからみん

なで泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

をさらに良
よ

くしていこうと発表
はっぴょう

してくれました。その後
  ご

、１年生
  ねんせい

から６年生
  ねんせい

まで、

自分
じ ぶ ん

たちが人権
じんけん

について学んだ
ま な   

ことを発表
はっぴょう

しました。どの学年
がくねん

の発表
はっぴょう

にも他
た

の学年
がくねん

の子ども
こ   

たち

からお返し
 か え  

がありました。「自分
じ ぶ ん

も友達
ともだち

のいいところを見つけて
み    

いきたいです」「人
ひと

によって態度
た い ど

を

変えない
か    

ようにします」など、真剣
しんけん

に発表
はっぴょう

を聞いて
き   

お返し
  かえ  

ができていました。さらに、泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

の子ども
こ   

たちの笑顔
え が お

が増える
ふ   

ように職員
しょくいん

も精一杯
せいいっぱい

努力
どりょく

していきます。 

泗水小学校 

学校だより No.10 

文責 河野圭一 

１2月 20日（金） 

校内人権集会を開催しました 
それぞれの学年で学習したことを発表しました 

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」 

 菊池
き く ち

ロータリークラブ主催
しゅさい

のモルック大会
たいかい

に参加
さ ん か

 

しました。当日
とうじつ

は、天気
て ん き

が悪く
わる  

、途中
とちゅう

で中断
ちゅうだん

となっ 

てしまいましたが、チームのみんなで力
ちから

を合わせて
あ    

 

頑張って
が ん ば    

くれました。 

 当日
とうじつ

まで、昼
ひる

休み
やす  

などを使って
つか    

練習
れんしゅう

もしてくれま 

した。当日
とうじつ

は、芝生
し ば ふ

のグランドだったので、モルック 

の跳ね方
は   かた

がいつもと違う
ちが  

ので苦労
く ろ う

をしたようでした。 

雨
あめ

の中
なか

ありがとうございました。 

 菊池市
き く ち し

総合
そうごう

体育館
たいいくかん

で第１４回
だい    かい

菊池
き く ち

ふるさとかるた大会
たいかい

がありました。 

６年生
ねんせい

立山
たてやま

あおいさん、德
とく

永
なが

心
ここ

愛
ろ

さん、中村茜莉
なかむらあかり

さん、５年生
ねんせい

武藤
む と う

珠
み

桜
お

 

さん、４年生
ねんせい

稲田
い な だ

小夏
こ こ な

さん、恒吉一夢
つねよしはじめ

さん、３年生
ねんせい

中村光
なかむらあき

良
ら

さん、恒吉
つねよし

 

葵維
あ お い

さん、１年生
ねんせい

野口舜
のぐちしゅん

さん、中村迦
なかむらか

洋
なみ

さん、林
はやし

栞
かん

和
な

さん、宮本
みやもと

穂
ほの

華
か

さ 

んが参加
さ ん か

してくれました。本番前
ほんばんまえ

は、昼
ひる

休
やす

みに毎日
まいにち

練習
れんしゅう

を積
つ

みました。 

先生
せんせい

を相手
あ い て

にしても負
ま

けない実力
じつりょく

も付
つ

けました。素晴
す ば

らしい頑張
が ん ば

りでし 

た。保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

の応援
おうえん

ありがとうございました。 

 

 

モルック大会に参加しました 
参加してくれた子どもたちに感謝です 

 

第１４回菊池ふるさとかるた大会に参加しました。 
参加した４チームのみなさんありがとうございました 

 


